

#Elecciones2021

Dan mensaje de unidad

Los alcaldes electos de Morena en la Ciudad de México rechazaron que la capital esté dividida y afirmaron que 73 por ciento de las secciones electorales aún están con el partido

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

Tras una reunión en la Ciudad de México, los siete alcaldes de Morena electos en los comicios pasados dieron un mensaje de unidad y afirmaron que la capital del país aún es de dominio guinda.

Francisco Chíguil Figueroa de la Gustavo A. Madero; Armando Quintero Martínez de Iztacalco; Clara Brugada Molina de Iztapalapa; Judith Vaneegas Tapia de Milpa Alta; Berenice Hernández Calderón de Tláhuac; Evelin Parra Álvarez de Venustiano Carranza; y José Carlos Acosta Ruiz de Xochimilco fueron las y los mandatarios que acudieron al evento.

La principal vocera, Clara Brugada, mencionó la importancia de compartir el compromiso de los morenistas tras las elecciones del 6 de junio, en donde Morena perdió cuatro

alcaldías respecto a las ganadas en los comicios de 2018.

No obstante, la alcaldesa de Iztapalapa afirmó que la capital

del país votó por la permanencia de la Cuarta Transformación.

"Damos este mensaje de unidad y de compromiso con esta ciudad de derechos y libertades

que no va a retroceder (...) Somos la fuerza política más importante", mencionó Brugada.

Asimismo, la mandataria del suroriente de la ciudad detalló que Morena va a gobernar a la mayoría de los habitantes de la metrópoli y mantuvo su dominio en el Congreso, por lo que negó que exista una división social.

La funcionaria argumentó que, con respecto a las elecciones de 2015, en 97 por ciento de las secciones electorales, el número de votos hacia Morena aumentó.

Además, indicó, que en comparación con el mismo proceso

electoral, dos de cada tres secciones prefirieron a Morena en este 2021.

"Morena está a lo largo y ancho de toda la ciudad", dijo.

Señaló que el partido ganó en mil 519 secciones que no había ganado nunca y que mil 278 se mantienen fieles al partido y han votado por Morena en 2015, 2018 y 2021.

Por último, hizo énfasis en que Morena ganó 75 por ciento del total de las cinco mil secciones electorales de la capital.

Oposición responde

Por su parte, la Unión de Alcaldías (UNA) de la Ciudad de México, formada por los nueve alcal-

des de la oposición que ganaron como abanderados de la coalición Va Por México, propuso a los morenistas sumarse a ellos, pues "ya no son tiempos de dividir, sino de sumar esfuerzos por el bien de los capitalinos".

Luis Gerardo Quijano Morales, alcalde electo de Magdalena Contreras y vocero de la UNA, declaró que en la segunda reunión de la alianza se abordaron varios puntos, entre ellos, exhortar a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a reunirse con ellos.

Esto, con la finalidad de establecer lazos de trabajo y darle prioridad a los temas que inquietan a los capitalinos, como la escasez de agua y la seguridad pública.

Por último, los alcaldes llamaron a las autoridades a llevar a cabo un proceso de transición eficiente.



Damos este mensaje de unidad y de compromiso con esta ciudad de derechos y libertades que no va a retroceder (...) Somos la fuerza política más importante”

Clara Brugada
Alcaldesa de Iztapalapa

Luis Gerardo Quijano Morales, alcalde electo de Magdalena Contreras y vocero de la UNA, declaró que en la segunda reunión de la alianza se abordaron varios puntos, entre ellos, exhortar a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a reunirse con ellos

